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.  

Beauté à ETTAAWHIDI. 

Beauté à unifier deux types: la beauté absolue, mais l'esprit ne se rend pas 
compte qu'il est une constante qui ne change pas, la beauté physique et de 
réaliser par rapport à l'aide des sens, il se trouve dans le monde physique. Le 
concept unificateur de la beauté quand elle est liée à la notion de bénéfique, 
ne dévie pas de cette beauté absolue que la connaissance à son avis vise à 
assurer la compatibilité et l'équilibre interne et psychologique harmonie chez 
les humains, qui ont contribué à la façon de sa quête de la perfection dans la 
première connaissance de soi. 

 

Beauty  at ETTAAWHIDI. 

Beauty at unifying two types: absolute beauty, but the mind does not realize it 
is a constant that does not change, physical beauty and relative realize with 
the help of the senses it is located in the physical world. The unifying concept 
of beauty when linked to the concept of beneficial, do not deviate from this 
absolute beauty that knowledge in his opinion aims to achieve compatibility 
and harmony internal and psychological balance in humans, which assisted in 

the way of his quest for perfection in the first self-knowledge.  
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